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Campagna sociale nazionale  
contro gli abusi nella prescrizione  

di psicofarmaci a bambini ed adolescenti 

MINORI. PSICOFARMACI, RITALIN 'SPONSOR' FAMIGLIE ADHD?  
'GIU' LE MANI DAI BAMBINI':LEGAMI ASSOCIAZIONE GENITORI E AZIENDE 
 
(DIRE) Roma, 15 nov. - Ci sono tutti gli elementi per un giallo alla John Grisham nella 
conferenza stampa di oggi tenuta dall'Istituto superiore di sanita' e dall'Associazione 
Italiana Famiglie Adhd, il gruppo di genitori favorevoli all'uso di psicofarmaci sui bimbi 
troppo agitati e distratti, con figli, cioe', alle prese con la sindrome da iperattivita' e 
deficit dell'attenzione (l'Adhd, appunto). Giallo aperto al termine dell'incontro con i 
giornalisti dal portavoce di 'Giu' le Mani dai Bambini', la campagna nazionale di 
farmacovigilanza pediatrica, Luca Poma. "In calce all'invito per i giornalisti- ha 
denunciato Poma - c'e' il nome dell''addetta stampa dell'associazione'. Ma una verifica 
accurata, sullo stile del miglior giornalismo d'inchiesta, ha fatto emergere una 
sconcertante verita': la professionista in questione lavora per la Ketchum". La 
'Ketchum' e' l'agenzia di pubbliche relazioni e strategie media che promuove 
l'immagine e il business di Novartis ed Ely Lilly, produttori rispettivamente di Ritalin e 
Strattera, i due psicofarmaci per bambini usati contro l'Adhd e recentemente 
approvati in Italia dall'Agenzia italiana del farmaco. 
(SEGUE) 
 
MINORI. PSICOFARMACI, RITALIN 'SPONSOR' FAMIGLIE ADHD? -2- 
 
(DIRE) Roma, 15 nov. - "Si mormorava da tempo - accusa Poma – di relazioni strette 
tra questa associazione di genitori particolarmente favorevoli all'uso di questi due 
psicofarmaci e le due aziende che li producevano. Quello che e' sconcertante e 
clamoroso e' che l'Istituto superiore di sanita', che come ente pubblico dovrebbe 
essere assolutamente equidistante, sia invece della partita, ovvero si presti a 
patrocinare e sostenere questo genere di gravi contaminazioni con il mondo 
dell'industria farmaceutica". 
   Anzi, conclude il portavoce di Giu' le Mani dai Bambini, "in fin dei conti non e' per 
niente sconcertante, dal momento che la modifica in senso piu' restrittivo dei 
protocolli per la somministrazione di psicofarmaci ai bambini e' inchiodata al palo da 
diversi mesi a causa delle reticenze dell'Iss: adesso, finalmente, comprendiamo il 
perche'". 
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